



Pièces	4 Pièces
Superficie	116 m²
Référence	2804V
Prix	650 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé dans un quartier résidentiel de Cannes, à proximité des commodités et du centre-ville. Appartement de 116 m² au calme absolu, traversant et lumineux, il se compose d'un spacieux séjour de plus de 50 m² prolongé d'une terrasse plein sud avec une vue dégagée sur les palmiers, une cuisine américaine, ainsi que 3 chambres en suites. Un parking privé et des places visiteurs dans la résidence complètent ce bien. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite andrea borello +33652508146

Located in a residential area of Cannes, close to amenities and downtown. A 116 m² apartment in absolute calm, bright and airy, it comprises a spacious living room of over 50 m² extending onto a south-facing terrace with an unobstructed view of the palm trees, an open-plan kitchen, and 3 en suite bedrooms. Private parking and visitor spaces in the residence complete this property. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite andrea borello +33652508146

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

